



Álvaro Cueva
"Diablero, la nueva serie de Netflix, es para jóvenes y viejos, chairos y fifís" - P. 35



Bárbara Anderson
"Daniel Espinoza no pudo tener mejor embajadora de sus joyas que Frida Kahlo" - P. 29



Héctor Romero
"¿Cómo van a recaudar más cuando despidieron a empleados del SAT?" - P. 13

Presupuesto. Luego de la protesta de 110 alcaldes del miércoles, Carlos Lomelí, representante del gobierno federal, pide a los ediles y autoridades locales que esperen la propuesta de AMLO ELSA M. GUTIÉRREZ, GUADALAJARA, PÁG. 8

Serenos, sí habrá dinero para obras en Jalisco: superdelegado



Gélido amanecer.
Advierte Salud por la llegada del clima invernal

Mientras que ayer se registró una de las más bajas temperaturas de la temporada, con 1 grado fuera de la ciudad y 4 dentro, autoridades sanitarias pidieron extremar precauciones y no automedicarse.

En alerta DIF por bajas temperaturas
El protocolo de atención a población vulnerable será activado de ser necesario, informó el DIF Jalisco. FERNANDO CARRANZA PÁG. 10

Sheinbaum pone "peros" a depas para la Guardia

S. FLORES Y J. LÓPEZ PONCE, CDMX
Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de Ciudad de México, aseguró que aún no hay un

proyecto ejecutivo sobre el desarrollo inmobiliario que el gobierno federal pretende construir en terrenos del Campo Militar 1F, en

Santa Fe, pero que ya le manifestaron al equipo del presidente su preocupación por los problemas viales y de agua. PÁG. 21

Búsquelo

Lo que dejó 2018 en la escena deportiva

Atletas y equipos que no figuraban dejaron atrás a los favoritos e hicieron historia.



P. 6
Manuel Granados. Un "niño aplicado" y con gusto por los caballos

Asesinan a mujer; van siete casos similares en una semana en Jalisco

JORGE MARTÍNEZ, GUADALAJARA
El cuerpo de una joven fue encontrado bajo el puente de comunicación a la Barranca de Colimilla con Matatlán. PÁG. 12



P. 34
Vuelve a México. Sean Penn fue el que puso a El Chapo, revela Kate del Castillo

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Viejos prejuicios y nuevo ministro

Cono sin línea, lo que importa es que los ministros velen por la constitucionalidad. PÁG. 15